EN LA UJI

MATEMÁTICAS DA INICIO A LAS OLIMPIADAS ACADÉMICAS

Un total de 47 estudiantes de 13 centros de enseñanza secundaria de Almassora, Castellón, Onda, la Vall d'Alba y Vila-real, han participado en esta prueba en la UJI, que ha consistido en la resolución de problemas matemáticos por parte de los participantes. Los mejores clasificados podrán ser seleccionados para representar a la Comunidad en el Concurso Final de la LIX Olimpiada Matemática Española, que se celebrará en Calatayud (Zaragoza) entre los días 14 v 17 de marzo. / C.A.D.